

Gewinner des Mathematikwettbewerbes „Mathe-Magic“ stehen fest

09.06.2023 13:53 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Die Gewinner des schulinternen Wettbewerbs „Mathe Magic“ der Gesamtschule Wulfen stehen fest.

„Wir haben uns dieses Jahr über das bisher größte Teilnehmerfeld beim Mathe-Magic-Turnier gefreut. In drei Vorrunden wurden die 10 Finalisten bestimmt“, freuten sich die Initiatoren Volker Geschwandner und Marek Wyszowski. Der Gewinner Laurenz Harks kommt aus der 7.6. Er hat sich knapp gegen den zweimaligen Gewinner Jonas Feldmann aus der 7.5 durchgesetzt. Auf dem dritten Platz landete Haylee Wilmering aus der 6.2.

Foto oben rechts: Mathematiklehrer Dr. Marek Wyszowski, Schulleiter Hermann Tiwttenhoff und Mathematiklehrer Volker Geschwandner

Text und Foto: Gesamtschule Wulfen